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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区 Vol.002　　No.2434

第 2516 回例会　2013年７月８日（月）

本日のプログラム：普通例会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
会　長／千　葉　繁　夫
副会長／阿　達　　　勇
幹　事／奈　良　康　弘

2013-2014年度士別ロータリーのテーマ
｢出来ることを　出来るときに　出来ることから｣

士別市／世界のめん羊館

2013-2014年度国際ロータリーのテーマ

2013-14年度RI会長　ロン D. バートン

● 前回（７月１日、月曜日）の記録：普通例会
司 会／坂口芳一　会場監督
斉 唱／国歌並びに奉仕の理想
本日の出席／会員 48 名中　出席者 41 名　出席率 85.42％
本 日の欠席／今井　裕、野　英俊、坂野虎渓、細川博司、鈴木　勉、深尾幸夫、國森和麿

メークアップ　
ビジター・ゲスト
ニコニコＢＯＸ／千葉繁夫（会長就任）・阿達　勇（副会長就任）・奈良康弘（幹事就任）
　　　　　　　　佐藤和彦（日甜士別製糖所ビート祭り終了）
　　　　　　　　泉谷　勇・藤吉敏博・二井内亮太（誕生祝い）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 38,000 円● 例会予定
 ７月例会日  ８月例会日(会員増強及び拡大月間)
■７月 １日 ㈪　普通例会・理事会
■７月 ８日 ㈪　普通例会
■７月15日 ㈪　休会（法定休日：海の日)
■７月22日 ㈪　普通例会・理事会
■７月29日 ㈪　夜間例会

■８月 ５日 ㈪　ガバナー公式訪問例会
■８月12日 ㈪　普通例会・理事会
■８月19日 ㈪　普通例会
■８月26日 ㈪　夜間例会



■会務報告　千葉繁夫 会長
●2013年～14年度が始まり、会長として気持

ちを新たに務めさせて頂きます。

会員数48名とここ10年間では最も少ない厳し

い状態でのスタートですが、今年１年宜しく

お願いいたします。前年度尾崎会長、泉谷幹

事そして理事・委員長の皆様、大変ご苦労様

でした。

●昨日、砂糖のまち士別を発信していこうと

「第２回士別ビートまつり」が開催され、会

場にいって参りました。天候に恵まれ大勢の

人たちが集まり賑わっておりました。佐藤所

長さまご苦労様でした。

●今日から事業系生ごみの分別が開始されま

す。生ごみを有効利用として堆肥化し（資源

化）、分別によるごみの減量化を目的に進め

られ、朝日町では既に実施されており、市内

の住宅ごみも10月から開始されます。分別辞

典を解読し協力していきましょう。

●国際ロータリーより、マルケプル７名、ポ

ール３名の表彰状が届いていますので、後程

お渡しします。お目出度うございます。

●ロータリーの友７月号、Ｐ21（右開）に士

別ＲＣの記事(2500回例会)が掲載されており

ますので、ご一読願います。

●今年度の国際ロータリー、ロンＤ・バート

ン会長は「ロータリーを実践し、みんなに豊

かな人生を」をテーマと定めました。

　第2500地区ガバナーは、釧路ベイＲＣの葭

本正美ガバナーです。地区のテーマは「讃え

よう地域をクラブを会員（自分も）をロータ

リーの出会いに感謝」とし、今年１年『寛容

の精神』を大切にしようと提唱しております。

　士別ＲＣも「出来ることを、出来るとき

に、出来ることから」をテーマといたしました。

活動方針として、

１．新しい仲間を増やし、失わないように

２．地域への奉仕、慈愛ボックスの継続

３．親睦を通じて、明るい楽しい例会に

の３点を掲げ奈良幹事はじめ、理事・委員長

共々事業を執行させていただきます。

　本年度１年間会員皆様と、健康に留意し無

事に運びますよう、願っておりますので宜し

くお願いいたします。

■副会長就任挨拶　阿達　勇 副会長
千葉会長の下、副会長を務めさせいて頂くこ

とに成りました。非常に緊張しております

が、先日、本屋さんに行きましたら若い夫婦

のコーナーが有り寄ってみました。若いカッ

プルはどの様なことを考えているのか、どん

な創造性があるのかを興味を持って見てみま

した。その本の中で、子供が産まれたら直ぐ

に水の上に浮いているお父さんの背中に子供

を乗せ、お母さんは下の餌を取りに行く、な

ぜ子供を連れて行かないかと云うと子供が溺

れてしまうからです。結果的にお父さんが子

育てをすると云うことになります。年配の方

には少し抵抗があると思いますが、今の世相

の中ではこのようなことは普通なのかなと思

いました。私の解釈としては協力して子供を

育てると云う意味だと思いました。ロータ

リーの中でも会員のご協力が大切だと思いま

す。一年間宜しくお願い致します。

■幹事報告　奈良康弘 幹事
●数回にわたり理事会・クラブ協議会そして

PETS地区協議会を終えて、ようやくスタート

を迎えます。幹事を引き受けてから幹事経験

者からアドバイスを受けながら進めてまいり

ました。前例会までは次年度幹事として報告



を致しておりましたが、今回からは次年度が

外れ幹事として報告をさせて頂きます。改め

て気を引き締めて行かなくては成らないと思

います。会長から報告がありましたようにス

タートの人数は48名と成っております。48名

の和を大切にし、和が広がる様な一年にした

いと思います。一年間ご協力をお願い致しま

す。

①今年度の活動計画書・７月号ガバナー月

信・ロータリーの友が届いております。封筒

に入れて配布いたしましたので、お持ち帰り

下さい。

尚、活動計画書一部訂正が御座います。正誤

表同封致しましたので訂正のほう宜しく御願

い致します。申し訳ありませんでした。

②７月６・７日両日にわたりふれあい広場が

開催されます。

日程詳細につきましては、社会奉仕加藤委員

長より報告致します。

③７月７日第２分区ロータリークラブ会長・

幹事会が枝幸にて開催されます。

千葉会長・幹事奈良にて出席して参ります。

④2013～2014年度国際ロータリー2500地区、

広報・地区ＩＴ推進委員会委員に、本年度宮

崎隆雄会員がなっております。

後ほど委嘱状の伝達を行います。

併せまして財団寄付　ポールハリスフェロウ

認証状及びバッジの伝達式も行います。

⑤以前にも報告いたしましたが、映画じんじ

んの前売り鑑賞券の斡旋がきております。今

週をもって締め切らせていただきます。

購入希望の方が居りましたら、私宛問合せく

ださい。

⑥７月のロータリーレート１ドル99円となっ

ております。

⑦本日例会終了後第４回クラブ理事会を開催

いたします。

役員・理事の皆様、出席の方宜しく御願い致

します。

■広報・地区IT推進委員会 委嘱状伝達式

  広報・地区IT推進委員会委員 宮崎隆雄 会員

■マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、
　ポール・ハリス・フェロー授与式
●マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
千葉道夫・佐藤元信・神田英一・三野博司・

中村徹雄・岡田　晃・佐藤安司の７会員。

●ポール・ハリス・フェロー
藤吉敏博・北村浩史・松塚信雄の３会員。

■委員会報告
●社会奉仕委員会　加藤　博 委員長
先月２７日にふれあい広場の会議があり出席

して参りました。開催日は７月６日・７日で

集合時間は６日は午前９時、７日は午前９時

30分と成っております。駐車場は市役所の前

の駐車場を使って下さいとのことです。ロー

タリー手伝いはステージ横のテントで待機し

指示に従うと云うことに成っておりますの

で、多くのの会員のお手伝いご協力をお願い

致します。

●プログラム委員会　北村浩史 委員長
卓話の件でございますが、まずは、各委員会
の事業計画の発表と新入会員３名の方に卓話
を並行してお願いしたいと思います。一年間
宜しくお願い致します。

泉谷勇会員・二井内亮太会員・藤吉敏博会員

７月誕生祝い

お誕生日
　　おめでとうございます。


